



Ottawa, Canadá.

Año I, No. 13

26 de diciembre de 1973

Trudeau firmó en Pekín acuerdos comerciales y científicos, entre otros, 1

Canadá dispuesto a ser mantenedor de la paz de las Naciones Unidas en el Oriente Medio, 4

Ayuda para el desarrollo de Ghana, Zaire, India y Bangladesh, 4

Directivas nacionales para los servicios de guardería infantil en Canadá, 5

Los científicos siguen la pista de un glaciar, 6

Trudeau firmó en Pekín acuerdos comerciales y científicos, entre otros

El Primer Ministro Trudeau, en visita de una semana de duración con su señora a la República Popular China, anunció en una conferencia de prensa dada en Pekín el 13 de octubre que él y el Primer Ministro Chou En-lai habían firmado numerosos acuerdos en los campos comercial, médico y sanitario, de ciencias y tecnología, e intercambios culturales, académicos, deportivos y de periodistas, y de asuntos consulares.

"Creo poder afirmar", dijo el Sr. Trudeau, "que esta visita a Pekín, la calurosa bienvenida, los excelentes preparativos con que nos han recibido, las conversaciones amistosas y francas que hemos mantenido así como los acuerdos firmados entre ambos países permanecerán como una prueba de amistad y de notable importancia para ambos". Los extractos que siguen a continuación están tomados de las declaraciones del Sr. Trudeau a la prensa:

* * * *

En lo que se refiere al aspecto económico y comercial, tanto el Primer Ministro como yo estuvimos satisfechos del desarrollo favorable que había experimentado el comercio entre ambos países desde el establecimiento de relaciones diplomáticas en 1970. El comercio entre Canadá y China ha aumentado notablemente en calidad y variedad. Se espera que, para 1973, las exportaciones e importaciones entre Canadá y China superarán las cifras récord alcanzadas en 1972 cuando el comercio entre ambos países excedió los 300 millones de dólares y expresamos nuestra esperanza de que las conversaciones de los días pasados reforzarán esta tendencia para 1974 en beneficio de ambos países. Como una nueva etapa del desarrollo de nuestras relaciones comerciales, el Primer Ministro y yo firmamos un acuerdo comercial que servirá de marco al desarrollo del comercio entre Canadá y China durante los próximos tres años. En el acuerdo, ambas partes se comprometen a esforzarse por crear condiciones favorables para dar mayor vigor al flujo de mercancías entre los dos países. Con el acuerdo se ha creado un